

Il y a 2500 ans le stade d'Olympie

À l'origine, la course est la seule épreuve
des Jeux olympiques antiques.

Le tunnel
par lequel
les coureurs
entrent
dans le stade
mesure
30 mètres
de long.

Le starter
est le juge
qui donne
le signal
de départ.

Les concurrents
courent tout nus.
Ils ont été
sélectionnés
après des courses
éliminatoires.

L'aphésis est la ligne
de départ dallée.
Deux sillons
permettent de caler
le pied pour donner
l'impulsion de départ.

Le stadion est
la course la plus
courte du sport grec.
« Stadion » a donné
le mot stade.

La tribune des juges
Les juges s'appellent
des hellanocides.
Ils sont vêtus
de rouge.

